

Communiqué

Pour diffusion immédiate

RDV économique

La Zone d'innovation aluminium au cœur du prochain

RDV économique de la CCISF

Saguenay, 8 avril 2024. Au moment où le Saguenay–Lac-Saint-Jean espère toujours obtenir une désignation comme Zone d'innovation aluminium, la Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord (CCISF) invite la communauté d'affaires à son dernier RDV économique de la saison intitulé « Zone d'innovation aluminium : Potentiel économique et social » le 11 avril prochain. La CCISF lance ainsi un message de mobilisation aux PME afin de témoigner de leur soutien face à ce projet provincial.

Cet événement sera l'occasion de découvrir pourquoi la Zone d'innovation aluminium devient un atout pour l'économie régionale tant comme vecteur de décarbonation que pour l'ensemble des PME, tous secteurs confondus. Celle-ci permet de stimuler la création d'emplois, en attirant des investissements, en augmentant les exportations et en favorisant le développement de compétences et d'infrastructures nécessaires pour soutenir une industrie de l'aluminium prospère.

« Le Saguenay–Lac-Saint-Jean est un chef de file mondial de l'industrie de l'aluminium et cela nous positionne favorablement pour une désignation officielle de zone d'innovation par le gouvernement du Québec. Avec ce RDV économique, nous souhaitons démontrer au milieu des affaires tous les bénéfices que la désignation pourrait apporter à la région », mentionne Sandra Rossignol, présidente-directrice générale de la CCISF.

La première partie de l'événement permettra d'entendre une conférence donnée conjointement par **Éloïse Harvey**, présidente-directrice générale d'EPIQ Machinerie et ambassadrice du projet, ainsi que le directeur de projet de la Zone d'innovation aluminium, **Stéphan Tremblay**, qui viendront s'adresser à la communauté d'affaires afin de présenter les avantages pour les entreprises au niveau économique, social et environnemental.

« Cette rencontre sera l'occasion de présenter le potentiel de la Zone d'innovation aluminium et même comment les défis environnementaux peuvent être traduits en opportunités économiques pour la région. Nous sommes heureux de réunir de nombreux partenaires qui expliqueront comment ils peuvent collaborer afin de faire émerger des innovations exportables et créatrices de richesse », ajoute Stéphan Tremblay, directeur du projet de la Zone d'innovation aluminium.

Deux panels de discussion

Dans un premier panel, Ghislain Samson, recteur de l'Université du Québec à Chicoutimi, Josette Ross, directrice générale du Centre de Recherche et développement Arvida de RioTinto, François Racine, président-directeur général d'Alu Québec et Priscilla Nemey, directrice générale de Promotion Saguenay, aborderont les impacts positifs de projets de recherche collaborative appliquée rendus possibles par la Zone pour l'écosystème de l'aluminium québécois, et plus globalement pour l'ensemble des PME qui gravitent autour de cette industrie phare comme pour l'attractivité d'investissements et de talents dans la région.

Puis, un deuxième panel regroupera Donald Martel, député de Nicolet-Bécancour et adjoint parlementaire du ministre de l'Économie, de l'innovation et de l'Énergie (volet zones d'innovation), Normand Bourbonnais, directeur de la Zone d'innovation en technologies numériques à Bromont, ainsi que William Allard, président de Stobia, une entreprise manufacturière 100% québécoise. D'un côté, M. Martel pourra exposer clairement le concept des zones d'innovation désignées par Québec, et de l'autre, M. Bourbonnais fera état des retombées de Technum sur les entreprises de l'Estrie, tandis que M. Allard pourra témoigner de la manière dont la désignation de zone d'innovation bénéficiera à son entreprise et lui permettra d'atteindre de nouveaux sommets.

Les billets sont en vente dès maintenant au www.ccisf.ca.

À propos de la CCISF

La Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord est l'un des plus grands regroupements de gens d'affaires du Québec. Elle s'est donné la mission d'être un acteur incontournable du milieu économique régional en assurant un pôle d'influence favorisant le développement et le maillage des gens d'affaires sur tout le territoire qu'elle dessert.



Renseignements :

Kathya Poutré

Coordonnatrices aux communications et réseaux sociaux,
CCISF

Bureau : 418-543-5941 poste 222

Cellulaire : 581-574-0958